
アンケートへのご協力、ありがとうございました。

掲示している内容は、頂いたご意見から一部抜粋しております。
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本当にたくさんの方々に支えていただき、心身ともに健康になることができました。ありかとうごさいま
す。この御恩を直接おかえしすることはむずかしいですが、私が今後出会う方に少しでもおかえしできれば
と思います。大変お世話になりました。怪我病気に気をつけて日常をすごしていきたいと思います。
ありがとうございました。

入院生活アンケートに対するご報告 １

 　お褒めの言葉

皆様に大変良して頂きました。家族としては大変安心できました。本当にありがとうございました。
スタッフの皆様、いつも笑顔でほがらかで、コロナ禍でリモートでの面会のみでしたがまったく不安なく安
心していました。本当にありがとうございました。

お世話になりました。トイレ移乗が出来るまでリハビリして頂き感謝しています。
これからもみんなで見守っていきます。ありがとうございました。

みなさん良くして下さって感謝しています。お世話になりました。 関わって(お世話して）くれた人達みな
さんが、たくさんおもしろい話や相談にのってもらってすごく助かったし、おもしろく楽しい入院生活でし
た。

お野菜も食べやすいようにしてマヨネーズで味付けしてあり、お魚もたらのチーズ衣焼きにして患者に食べ
やすいように考えて作ってあったのでとても美味しかったです。
医療スタッフの言葉遣い対応がとてもよかったです。

スタッフのみなさんがやさしく接してくださっていたようで、本当にありがとうございます。
事務の方の対応もすばらしいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。



皆様からいただいたご意見・ご要望をもとに、以下のように検討いたしました。

回答・対策

不快な思いをさせ申し訳ありません。
ドアの取っ手は多くの人が触れるところです。
接触感染対策として、新型コロナウイルスの感染
症を広げない有効対策の1つとして必要時に足を
使うことがあります。ご理解いただければ幸いで
す。

不快な思いをさせ申し訳ありません。
高齢な方にも尊厳を損なわないような、口調を心
がけるように接遇面を再度徹底していきたいと思
います。

新型コロナウイルス感染症対策にて病棟での面会
制限も長く解除できず、患者さん、ご家族ともに
淋しさと苛立ちの毎日だったかと思われます。
現在では面会も一部解除となり、患者さんとご家
族がお会いできるようになりました。今後も感染
状況に合わせた対応を検討してまいります。

相談しやすい環境を今後も提供していきたいと思
います。寒いときなど布団の追加などいたしま
す。お気づきの点がある際にはお気軽に職員へお
声掛けください。

快適で安心して入院生活が送れるよう、今後とも皆様の声に耳を傾け真摯な対応に

努めてまいります。
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元々、寝つきに時間がかかるが、それ以外に同室
者のいびきで寝そびれてしまう事が多かった。
入院して慣れない生活でトイレが近くて困った。
室内温度調整があっていなくて寒い時もあった。

入院生活アンケートに対するご報告 ２

ご意見・ご要望

コロナで家人とあえなかったことが少し淋しかった

コロナの濃厚接触者になりすごいストレスでし
た。私達は手で扉をあけるのに看護師さんは足で
開けられてました。もう少し気持ちに寄り添って
頂きたかったです。

若い看護師さんに高齢者に対して言葉遣いが荒い
人が居る。


